

令和5年8月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理事案	主管課
8月1日	ゴミの投棄	つばさが丘から大阪体育大学間の道路にゴミが大量に落ちていて、通行の妨げになっています。何か対策を講じていただけないでしょうか。不衛生だし危険だと思います。	わが町提案箱へのご提案ありがとうございます。 さて、熊取町では、ごみ等より道路が通行できないとの通報があれば、職員等が直ちに現場に向かい対応しています。また、当該地については、以前から不法投棄の啓発看板を数か所設置していることに加え、日中の不法投棄パトロール及び熊取町安全パトロール隊による夜間の防犯パトロールの中で不法投棄の監視も行っていきます。また、投棄されたごみについても適宜、回収を行っているところです。 今後、防犯パトロールに併せて不法投棄の監視を継続するとともに、ごみ回収の強化に努めてまいります。	環境課
8月7日	ひまわりドーム	今日 偶々 ひまわりドームに 行きました 大阪府下の 剣道の 大会でした 大塚 面白かったので また 次の ひまわりドームの 行事 ネットで 検索してみました 全く 情報 なし 結果の 報告も 今後の予定 も 全く 見る術 無し 勝手に 当事者だけが ドーム 利用 可らしいのでは 住民が 興味のある イベントには 見学できるようにするのが 公共施設の役目では ? 広報は 役場の仕事 ? ひまわりドーム 管理 任せた 業者の 仕事 ? せっかくの ひまわりドーム 熊取住民 参加の チャンス 作って 下さい	ひまわりドームにお越しいただきありがとうございます。 お問い合わせのひまわりドームで開催されるイベントにつきましては、総合体育館ひまわりドームのトップページ右側に「イベントカレンダー」より「指定管理者のページ（外部リンク）」で、「ひまわりドームの予定はこちら」をクリックするか、クラブからのご案内において毎月の予定（今回の場合は「8月の予定」）をクリックすると、イベントカレンダーが掲載されております。 また、「ひまわりドーム イベント」でインターネット検索しますとイベントカレンダーが掲載されておりますので、ご確認のほどよろしく申し上げます。 いただいたご意見を参考に、より分かりやすい情報発信となるよう努めてまいりますので、ご理解いただけますようお願いいたします。	生涯学習推進課
8月7日	議案第54号について	議案第54号にて、グランドピアノを31,614,660円で随意契約しています。 しかし、なぜ高額にも関わらず、随意契約なんでしょうか。 法律上では、原則として、入札での契約となっています。入札にすればもっと費用を抑えられたのではないのでしょうか。 この契約した業者で、グランドピアノを納めることができないのでしょうか。 また、年に数回程度しか、使用しないものに対して、こんなに高額なグランドピアノが必要なのでしょうか。 この税金の使い方としては、不要な支出と考えますが、見解を示してください。	この度購入しますスタインウェイ&サンズ社製のグランドピアノにつきましては、子会社であるスタインウェイジャパン株式会社により地域毎に販売店が指定されており、大阪地域においては、購入先が1者に特定され競争入札に過ぎないため、地方自治法施行令第167条の2第1項第2号の規定に基づき随意契約とさせていただいたところです。 続いてピアノ選定の考え方について、ご説明させていただきます。 一般的にホールに備えるコンサート用ピアノは、演奏会や発表会、コンクール等に加え、歌唱や式典を始めとする多様な場面で利用されるものであり、ホールが対外的に与えるイメージ・品格に直結する重要な備品であると認識されています。 現在建設中の熊取町文化ホールは、住民のみならず、市民の文化芸術鑑賞や日々の活動の成果発表の場として機能する本町における文化創造拠点となります。ピアノの選定に関しても、施設の趣旨を踏まえ質の高いコンサート用グランドピアノを選定することが重要であると考慮しております。 その上でスタインウェイ&サンズ社のグランドピアノについては、世界最高峰の品質とブランド力を持ち、所有することで著名なアーティストの招聘が可能になることに加え、住民のみならず世界最高峰のピアノを実際に弾いていただく機会にもなりますため、地域の文化芸術の振興に効果的であり、熊取町の新しい文化創造拠点にふさわしいピアノであると考慮、購入を決定いたしました。 なお、ピアノの購入費用に充てる財源として、現在クラウドファンディングを実施しており、令和5年8月15日時点で趣旨にご賛同いただいた43人の方より計3,186,000円のご寄付を頂いているところです。 ホール開館後は、新しいホールの顔として、あらゆる機会を通じて、できるだけ多くの住民のみならずスタインウェイ&サンズ社のピアノを身近にお使いいただけるよう事業展開を図ってまいりますので、ご理解いただけますようお願いいたします。	生涯学習推進課
8月14日	盆踊りについて	毎年深夜2時を過ぎても盆踊りの音頭が聞こえるので、迷惑しています。 楽しみたい気持ちも分かりますが、せめて0時過ぎたらマイクを切っていただきたいです。	この度は、盆踊りにつきまてご意見をいただきありがとうございます。 ご指摘の盆踊りについては、地域コミュニティのひとつである熊取町青年団各支部が地域の風習などを継承した伝統行事として、各区（朝代、和田、大久保、五門、野田、紺屋、七山、小谷、小埋内、久保、大宮）が主体的に、開催日や開催時間等を決定しているものです。 いただきましたご意見は、各区にしっかりとお伝えさせていただきますので、ご理解いただけますようお願いいたします。	生涯学習推進課
8月14日	犬の糞対策	散歩で 時々 大きな糞 放置して有ります 大型犬の 大きな 糞です 条例で 罰金の 自治体も 有ります 熊取町は何故 罰金制度 導入しないのですか ? 料率 1〜2万円 今では ごね得 では 無いですか ? 恐らく 9割は 減るはず 規則を 破り 他人に迷惑かけて 平気 な人には 罰則で 対応して 下さい	わが町提案箱へのご提案ありがとうございます。 さて、本町では美しいまちづくり条例により「飼い犬のふんの処理については、適切に処理すること」と「これに違反する者に対しては必要な措置をとるよう勧告し、又は命令できる」としており、過料処分の導入はしていませんが、迷惑行為の抑制に努めています。 また、飼い主へのマナー啓発については、啓発看板の配布や広報、ホームページ、毎年の狂犬病予防集注射案内チラシへの記載や、住民提案型協働事業によるマナーアッププロジェクトの実施等により行っています。なお、過料処分の導入につきましては、今後、同様の犬のふんの処理に関する問い合わせ状況を確認しながら、効果的な抑制方法を検討するとともに、近隣市町の動向も見据えながら、研究していきたいと考えております。	環境課
8月16日	住宅密集地でのパーベキューへの対処について	一列に一軒家が立ち並んでいる住宅街でパーベキューを行う家があり、白い煙と臭いが他の住宅内に入り込む（酷い時は室内に白い煙が入ってくる）、また合わせて大人数で早朝や夜遅くまで騒いだり車のエンジン音や大音量で音楽を聴いている場合もあります。 熊取では住宅密集地（裏、左右の家同士が接して建っている）で火を起こしてパーベキューをして周りに煙、臭いが入ってくる場合がどういう扱いになるのか調べても分かりませんでした。 多分勝手にしろって話なのは分かっているんですが、住宅密集地での火の扱いについて熊取には決まりなどありますか？もしあるとどういう場合に対処できるのかがはっきりして助かるので、もしまた無いなら住宅密集地での火の扱い（パーベキューしていいかどうか含む）だけでも決めておいていただきたいです。	この度はわが町提案箱へお問い合わせいただきありがとうございます。 さて、住宅密集地での火の取り扱いに関しては、屋外で廃棄物を焼却する野焼き行為に対しては法的な規制対象として行政指導を行っていますが、一般家庭が屋外で行うパーベキューは規制の対象とはなりません。 今回のようなお困り事や、一般家庭から生じる生活上の騒音・臭気に関しては、良好な生活環境のためにも、当事者、近隣の関係者の皆さんの協力で解決していただく必要があります。ただし、当事者、近隣の皆さんでの解決が難しい場合は法律の専門家への相談なども検討ください（本町では弁護士による予約制の無料法律相談も行っていきます）。 なお、深夜や早朝時間帯における迷惑騒音に対しては、警察への相談により対応いただけるのではないかと考えます。 以上、ご回答とさせていただきますので、ご理解賜りますようお願いいたします。	環境課
8月16日	学校給食について	泉大津市のように給食に金芽米を使ってほしい。 泉大津市の市長さんは、直接農家さんと契約しています。 日本の農業を護るためにもよろしくお願致します。	この度はご提案いただきありがとうございます。 学校給食のお米については、毎食約350人分の児童生徒のお米の確保する安定供給を最も重視しております。 現在の銘柄は、平成28年頃お米の供給不足に陥った際に、安定した供給が可能であったため、継続して調達しております。 なお、このお米の味につきましては、一般財団法人日本穀物検定協会の令和4年産、米の食味ランキングにおいて、「特A」と最高ランクに位置付けられており、児童・生徒が少しでも残さず食べていただく要因になっていると存じます。 また、供給量の関係で3学期のみとなりますが、熊取町産のお米を学校給食で提供し、児童・生徒には地元の食材を楽しんでいただいております。 今後も地元食材の活用など給食の充実も努めて所存ですので、なにとぞご理解をいただきますようお願いいたします。	学校教育課

令和5年8月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
8月18日	限定学童保育について	<p>今年の、小学校夏休み期間中の限定学童保育、落ちた児童が多数いることについて、町長はどのようにお考えですか？子育ての町とうちには、まだまだ他の自治体から遅れをとりすぎています。保育所落ちた日本死ぬという政治を動かした言葉がありますが、熊取町にもあてはまることに、どのようにお考えですか？夏休み中、学童に入れなければ、親は仕事することも出来ませんし、学童落ちた親も子も死ぬに近い状態です。学童落ちるなんて、熊取町以外聞いたこと無いです。夏季学童保育の希望は、4月に全員出しているので人数の把握は出来ているはずですが、指導員を確保出来なかった要因と今後の対策など、はっきり広報やホームページに公開してもらえませんか？子育て世代、死活問題です。</p>	<p>長期休業限定の学童保育所は待機児童対策として令和2年度から始めました。令和2年度は1か所、令和3年度は2か所、令和4年度はさらに夏休みからもう1か所を追加し計3か所体制としました。令和5年度の入所においても、人員体制や施設規模を考え3か所開設予定で定員81名とし、78名の申し込みでしたので受け入れ可能の判断でした。しかし、6月以降の申込件数も多く、さらに43名もの追加申し込みがあり、当初見込みより急増しました。受け入れに向けて調整を行いました。拡大に向けた人員体制が整わなかったため、約30名の方の受け入れをお断りせざるを得ませんでした。学童保育所の支援員の確保は厳しく、人員体制や施設規模での制約はありますが、令和6年度の受け入れに向けては、拡大に向けた方策や長期休業限定の受付期間・入所決定時期の見直しなどに取り組んでまいります。</p>	保育課
8月22日	大阪観光大学を公立大学法人化にしてみてもどうですか？	<p>熊取に住んでいるものです。結論から言いますと大阪観光大学を公立化してしまったらどうだろうか。大阪観光大学は新設されてから20年程立ちますが不祥事等で経営が悪化状態である。せっかく観光に特化した大学で日本でも珍しい国際化している大学ではないでしょうか。熊取町の住民としては誇らしいことです。周りの大学に比べ落ちてしまったり、Fランクというものでしょうか、私は観光大学はFランクだとは思っていませんが新型コロナが5類へと上がり、観光は重要なものです。観光は国そのものを資源に回す大切な資源だと思います。近年は私立から公立へと移行する大学も多く、公立化することで大阪観光大学は公立というブランドを経て、受験者も増加すると思われまます。熊取町は学園都市の町ともいわれますのでますます、もちろん、熊取町だけが頑張る公立を維持や運営しるとは言いません。泉南地域の都市とも協力し、岸和田市、貝塚市、泉佐野市、泉南市、阪南市、田尻町、岬町で公立諏訪東京理科大学みたくに共同協議会や広域公立大学事務組合を設立して公立化を検討していただいてもいいのです。もし、公立化するなら熊取町限定なら「熊取公立大阪観光大学」や熊取町以外も取り入れるなら「泉南公立大学」、OBの偉大な構成を尊重して名前を残すなら「公立大阪観光大学」という案を出します。</p> <p>藤原 敏司町長様、熊取町役所の皆様、無理には言いませんが検討してみたいかがでしょうかご清聴ありがとうございます。</p> <p>資料参考 大学Times <a href="https://times.sanpou-s.net/special/vol24_1/">https://times.sanpou-s.net/special/vol24_1/</a></p> <p>長野大学 公式サイト <a href="https://www.nagano.ac.jp/wikipedia">https://www.nagano.ac.jp/wikipedia</a> <a href="https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%95%B7%E9%87%B8%E5%A4%A7%E5%AD%A6">https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%95%B7%E9%87%B8%E5%A4%A7%E5%AD%A6</a></p> <p>公立諏訪東京理科大学 公式サイト <a href="https://www.sus.ac.jp/wikipedia">https://www.sus.ac.jp/wikipedia</a> <a href="https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%A0%E7%AB">https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%A0%E7%AB</a></p>	<p>この度はわが町提案箱へのご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>本町は大阪観光大学をはじめ、3大学1研究所が立地する学園文化都市として、平成17年に各大学等と締結した連携協力に関する協定書に基づき、相互の人的・知的資源の交流・活用を図りながら地域の振興及び活性化等に取り組んでまいりました。</p> <p>今回ご提案の大阪観光大学につきましては、令和4年4月1日から法人名を「学校法人大阪観光大学」へ名称変更するとともに、「大学運営2022」「10の約束」「教職員行動指針」等を制定し、大学運営を新たにスタートさせたところです。また、同年5月には本町と地域活性化に関する協定を締結し、観光・文化・芸術の振興等の分野における取組を推進していくこととなりました。</p> <p>さらに、地域を支え・地域に愛される大学としての諸活動にも取り組んでおられ、本町事業だけでなく住民活動団体との連携協力を積極的に進めながら地域貢献に寄与されております。</p> <p>本町としましては、こうした大阪観光大学の取組に対して支援を行っていくとともに、これまで築き上げてきた連携協力関係をより一層強化し、「大学があるまち」の特性を活かしながら、地域社会・住民への還元に繋げていきたいと考えています。ご理解賜りますようお願いいたします。</p>	企画経営課
8月28日	熊取町の境界標識について	<p>熊取駅西口の交通広場から泉佐野市側へ抜ける道路が整備されましたが、ここに熊取町と泉佐野市の境界を示す標識を設置してほしいです。町外から熊取駅を利用する方々にも、熊取町に入ったことが分かりやすくなると思います。よろしくお願いたします。</p>	<p>わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>熊取駅西整備事業につきましては、アクセス道路を泉佐野市が整備を行い、交通広場を本町が整備を行って、令和4年12月に熊取駅西交通広場の供用を開始したところです。</p> <p>ご提案をいただきました。行政界がわかる境界標識の設置については、一般的に国や都道府県が管理する交通量の多い広域幹線道路等では境界標識を設置しておりますが、近隣自治体も含め、市町村が管理する道路については、境界標識を設置していない状況です。このことから、本町が管理する道路につきましては、隣接市との行政界に境界標識を設置している事例がなく、熊取駅西交通広場から泉佐野市側へ抜ける道路につきましては、わかりやすい道路標識の設置予定はございません。</p> <p>ご提案につきましては、わかりやすい道路標識の整備における参考とさせていただきます。今後とも、町内外の皆さまが利用しやすい道路整備や維持管理に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。</p>	道路公園課